



DENUNCIAN A ROMEDIC



Especial

REFORMA / STAFF

La diputada federal María Elena Pérez-Jaén (PAN) presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de la empresa ROMEDIC, propiedad de Jorge Amílcar Olán Aparicio.

La denuncia es por la obtención irregular de un contrato por 304.6 millones de pesos para proveer medicamentos al Gobierno de Quintana Roo.

“En el otorgamiento del contrato número SESA-

DA-053-2022 las irregularidades que se advierten es que esta empresa ROMEDIC es de reciente creación, la que se constituyó el 23 de enero de 2020, y ya le han sido otorgados contratos multimillonarios”, señaló.

“Por cierto, ROMEDIC se encontraba boletinada desde el 21 de diciembre del 2022 por la Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) al no reunir los requisitos de seguridad para el manejo de medicamentos”.